Dezember 1954

Die Jury der Evangelischen Filmarbeit empfiehlt als

Film Monats

DIE FAUST IM NACKEN

(On the Waterfront)

Produktion: Horizon Pictures Ltd.

Hollywood

Regie: Elia Kazan

Im Verleih: Columbia Filmgesellschaft Inc.

Frankfurt (Main), Friedrich Ebert Str. 6

nicht jugendgeeignet, feiertagsfrei.

In einer brutalen und harten Sprache wird hier der Kampf eines Einzelnen gegen das organisierte Verbrechertum im New Yorker Hafen dargestellt. Aus der Erkenntnis persönlicher Schuld wächst die Kraft zur Überwindung kollektiver Feigheit. Dieser ungewöhnlich realistische Film, im Ausland vielfach prämiert, stellt selbst ein Stück Sozialgeschichte dar. Kein Film für empfindliche Zuschauer, aber eine harte Analyse unserer modernen Existenz.

Herausgegeben vom Fachbereich Film/Bild/Ton im Gemeinschaftswerk der Evangelischen Publizistik e. V., Friedrichstr. 2-6, 6 Frankfurt/Main, Tel. 0611-7157-1

Verantwortlich Rudolf Joos